
Die Stadt Halle kauft und verkauft regelmäßig Grundstücke im Stadtgebiet. Mitteilungen dazu 
erfolgen quartalsweise im Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie hoch ist der prozentuale Anteil am gesamten halleschen Stadtgebiet, der sich im 

Besitz der Stadt befindet? 

2. Auf welchen Buch-/Verkehrswert wird dieser Anteil beziffert? 

3. Wie hoch ist der prozentuale Anteil am gesamten halleschen Stadtgebiet, der sich im 

Besitz der Unternehmen mit städtischer Beteiligung befindet? 

4. Auf welchen Buch-/Verkehrswert wird dieser Anteil beziffert? 

5. Wie hoch ist der prozentuale Anteil am gesamten halleschen Stadtgebiet, der sich im 

Besitz der Bundesrepublik Deutschland befindet? 

6. Auf welchen Buch-/Verkehrswert wird dieser Anteil beziffert? 

7. Wie hoch ist der prozentuale Anteil am gesamten halleschen Stadtgebiet, der sich im 

Besitz des Landes Sachsen-Anhalt befindet? 

8. Auf welchen Buch-/Verkehrswert wird dieser Anteil beziffert? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


